
Много новых домов прямо на глазах вырастает в городне неф
тяников. Много новых кварталов. Проходя мимо строящегося дома, 
часто можно услы ш ать звонкую песню. Но если вы услы ш ите пес
ню самую задорную, самую веселую, то знайте, что здесь работает 
бригада Веры Климушиной.

Коллектив у Ееры самый молодой. Старшей из девушек едва 
исполнился 21 год. Но, несмотря на молодость, бригада пользуется в 
к р угу  строителей заслуженным авторитетом. Любая из девушек пра
вильно протянет русты , падугу, отш тукатур ит откосы и потолок.

Немала;) заслуга в этом принадлеж ит Вере, бригадиру. В ее брига
де не привыкли попусту терять время. Задание дается сразу нд 
два — три дня. Лю бят т у т  во всем точность, принципиальность. Вера 
сама никогда не повысит голоса, но требует безоговорочного выпол
нения всех заданий.

>Поэтому-то, когда спрашиваешь у нее, кто из членов бригады  
работает лучше, а кто — хуже, она с полным правом может ответить, 
что нет в бригаде плохих работников. Все тр удятся с огоньком. Ни
на Зиновнина, Ира Дэнис, Аня Саблина, Маша Пю трулевич могут 
совершенно самостоятельно отделать всю квартиру ж илого дома. 
Вера гордится ими.

А когда-то и перед ней, девчонкой, шнольницей, вставал самый 
трудны й в жизни вопрос: кем быть? Учителем? Инженером? Совер
шенно неожиданно поступила в Саратовский строительны й техни
кум. Было это почти пять ле т назад.

Была ли тогда любовь к этой профессии? Нет. А сейчас... Сейчас 
свою профессию Вера не променяет ни на какую другую .

С  ...Сдан последний экзамен. Распределение. «Поедем туда, где 
труднее*, —  шумели вы пускники, и среди них громче всех разда
вался уверенный голос Веры. Так  вместе со многими своими това
рищами она очутилась в Сибири, в Омске, и начала работать во вто
ром тресте.

Сначала четыре месяца работала маляром в бригаде известного 
мастера Н. Ш алыгиной, потом назначили бригадиром. Т у т  при
шлось Вере тр удно . Коллектив большой —  22 человека, все молодые. 
Хорошо, что и нструнтор был, помогал.

С этим коллективом проработала полтора года. Немало отделано  
за это время домов. Друж ная семья строителей заслуж ила всеобщее 
уважение. Заслуж ила это уважение и сама Вера.

На своем строительном участке она избрана заместителем секре
таря комсомольской организации, учится в университете марксизма- 
ленинизма. Вера хочет быть всесторонне развитым, культурны м  
человеком. Как товарищ  и бригадир, она и всех своих подруг ведет 
за собой.

Сейчас, когда среди строителей с особенной силой развернулось 
соревнование за досрочное выполнение семилетнего плана, бригада  
Веры Климушиной берет новый разбег.

А . И В А Н УШ К И Н . 
каменщик треста № 2.

Основные положения реш е
ний ЦК КПСС по библиотечно
му делу, изложенные в статье 
«Богатства библиотек— наро
ду», опубликованной в газете 
«П равда», встречены работни
ками библиотек города с боль
шим воодушевлением и одобре
нием.

— Наша библиотека имени 
Горького, — рассказы вает за 
ведую щ ая Валентина М ихай
ловна Клинкова, — проводит 
большую работу по пропаганде 
исторических решений XXI 
съезда Коммунистической пар
тии, по пропаганде книги — 
помощника и друга человека...

Работники этой библиотеки 
в текущ ем году довели книго- 
выдачу до 90 тысяч экзем пля
ров. Библиотека проводит боль
шую массово-политическую ра
боту среди читателей Киров
ского района. На промыш лен
ных предприятиях, стройках и 
в учреж дениях организовано 
16 книгопередвижек, сделано 
около 20  монтажей, подготов
лены  десятки различны х плака
тов и рекомендательных спис
ков. оформлены книжные вы 
ставки, посвящ енные поездке 
Н. С. Х рущ ева в США, техни
ческому црогрессу, бригадам 
коммунистического труда.

Библиотека имени Горького 
совместно с райкомом ВЛКСМ 
провела в клубе имени Воро
шилова цикл лекций для моло
дежи на тему «В человеке 
должно быть все прекрасно». 
Эти лекции посетили тысячи 
юношей и девушек.

В настоящ ее время работни
ки библиотеки готовят вечер 
вопросов и отвстоз. Н есмотря на 
то, * что библиотека расположе
на в тесном помещении, она 
сделала первые шаги открыто
го доступа к книжным фондам.

Много интересных и содер
ж ательны х мероприятий прово
дится в массовых библиотеках 
имени Н екрасова, имени 40-ле
тия О ктября, имени К. М аркса, 
имени Сталина и других. Здесь 
организую тся читательские кон
ференции, литературны е дис
путы, обзоры новинок полити
ческой, технической и худож е
ственной литературы , прово
дятся вечера вопросов и отве
тов по самым разнообразны м 
темам.

Работники библиотеки «П а
мяти марьяновцев», ознако
мившись с постановлением ЦК 
КПСС о состояни и .^  и мерах 
улучш ения библиотечного дела 
в стране, составили план по 
улучш ению работы с читателя
ми. В ближайш ее время здесь 
планируется подготовить и 
провести молодежный вечер на 
тему «Коммунизм — это мо
лодость мира, и его возводить 
молодым».

Однако следует признать, 
что состояние библиотечного 
дела в городе, содержание и 
уровень работы еще многих на
ших библиотек не отвечают со
временным требованиям. Боль
шинство библиотек находится в 
тесных и неприспособленных 
помещениях.

Некоторые библиотеки не

учитывают возросш его спроса 
на техническую литературу, 
особенно по радиотех н и к е ,  
электротехнике и телевидению. 
Кое-где имеют место факты , 
когда на полках леж ат уста
ревш ие книги, часть литерату
ры вовсе не находится в об
ращении.

Наши библиотеки с помощью 
общ ественных организа ц и й, 
особеино комсомола, обязаны  
увеличить оборачиваемость ли
тературы , стремиться к тому, 
чтобы каж дая книга давала как 
можно больше пользы читате
лям.

Городскому отделу культуры  
вместе с работниками библио
тек и райкомами ВЛКСМ  горо
да необходимо принять меры к 
тому, чтобы установить во всех 
библиотеках свободный дос
туп читателей к книжным фон
дам, пополнить библиотеки но
винками политической, техни
ческой и художественной ли
тературы , наглядными пособия
ми и учебниками.

Надо всячески приветство
вать и претворять в жизнь ука
зания ЦК КПСС о перераспре
делении книжных фондов: кни
ги, которые имеются в избыт
ке в одной библиотеке, пере
давать в другие библиотеки. 
Необходимо разумно использо
вать богатства библиотек— мо
гучий источник знаний и сред
ство коммунистического вос
питания нашей молодежи.

А. АЛГАЗИН.

ПТ ОЛЕ ТАР ИВ ВСЕХ СТРАН,
со ед и н я й те с ь!

О Р Г А Н  о м с к о г о  
О Б К О М А  ВЛ КСМ
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НАВСТРЕЧУ ПЛЕНУМУ ЦК К П С С
Ж ивотноводы У льяновского района с честью  встречаю т декабрьский Пле

нум ЦК КПСС. Чтсбы  добиться новых производственных успехов, скотники и 
доярки реш или резко повысить продуктивность коров.

Особенно большой популярностью  пользуется в районе имя Зинаиды  
Ры ж их. Зина — доярка первой фермы  колхоза имени К арла М аркса, комсомол
ка.

В этсм году она реш ила надоить от закрепленны х за ней коров по 30 0 0  
литров молока. До конца года еще более месяца, а девуш ка уж е почти выполни
ла свое обещание. Н. Х И РЬ Я Н О В .

Пусть книги не залеживаются на полках

ДОМ  МОЛОДОЖЕНОВ
Доброе дело задумали комсомольцы Октябрьского района, 

•Пятьдесят молодоженов, лучш их производственников района, 
начали строительство трехэтаж ного жилого Дома хозяйствен
ным способом. ь

Они вырыли в юнгородке нотлован, приготовили подваль
ное помещение. И вдруг задержка: не оказалось перекрытий. 
Но молодые строители не уны вали. Пошли в райком, совнар
хоз —  и добились своего.

Т у т  бы при ступить к кладке, да оказалось, что среди 
«строитепей» нет ни одного каменщика. И опять выход был 
найден. Наиболее смекалистых отправили на соседнюю строй
ку, чтобы научились они там этой профессии кан можно 
скорее.

К 42 й годовщине Октября молодожены закончили кладку  
первого этажа. Лучш их показателей в работе добились моло
дые строители Н. Маллровский, П. Зубков, В. Святовцев и 
И. Должное.

Расти тебе, дом комсомольский!
М. Ж ЕБРАКОВ.

Век чудес
Хорошее чудо на свете

случилось! 
И каждому твердо

верится: 
Вчера ракета у нас

прилунялась, 
А  завтра — она

привенерится! 
Довольно путями бродить 

земными — 
Взбирайся к космическим 

кручам! 
Сейчас получаем вести

с Луны мы, 
А  завтра с Марса

получим!
В. ИНЮШКИН.

Вышивальщица
По вечерам в квартире

тишина.
Отходят будней хлопоты- 

заботы.
Старушка-вышивалыци ц а 

одна
Не в силах оторваться

от работы. 
Она сидит, чуть голову

склонив,
В ее руках легко скользит 

иголка.
Штрихом к штриху легла 

за нитью нить, 
И ткань покрыта легким 

слоем шелка. 
Портрет вождя встает

на полотне, 
За ним— полей и городов 

картины. 
И радостно ей с ним

наедине, 
И тают на лице ее

морщины. 
С. ГОРУНОВ.

ПЕРВЫЕ ВО ВСЕМ
Работа контактника слож 

ная, ответственная. В ней нель
зя  допускать ошибок. Это хоро
шо понимали ребята из бригады 
Геннадия Голяш ева, когда при
нимали решение бороться за 
звание коллектива коммунис
тического труда. Н емало при
шлось потрудиться им, чтобы 
выполнить основные заповеди 
коммунистических бригад.

Больш ой и сложный труд 
требует дружбы с наукой. По
этому все члены бригады учат
ся. Пример им подает брига

дир Геннадий Г оляш ез, секре
тарь комсомольской организа
ции энергоучастка. Он зани
мается в вечерней школе и по
стоянно заботится о том, чтобы 
все члены бригады повышали 
свою квалификацию  и могли 
быть допущены к любым рабо
там на контактной сети.

В вечерней школе учатся 
Михаил Селюк и многие дру
гие ребята. Все члены коллек
тива посещают занятия по тех
нике безопасности, правилам 
технической эксплуатации, про
ходят инструктаж  по сигнали
зации и движению поездов.

Комсомольцы выст у п а ю т 
инициаторами всего нового. Н е
давно они первыми внедрили 
грозовые разрядники с двумя 
искровыми промежутками. Р е 
бята завоевали такой автори
тет, что им поручают самые от
ветственные дела.

Члены бригады крепко дру
ж ат друг с другом. Вместе хо
дят в кино и на спектакли, де
лятся опытом, вместе участву
ют в выполнении общ ествен
ных поручений. Когда созда
вался на ж елезнодорожном уз
ле штаб по борьбе с простоями 
вагонов, комсомольцы нз брига
ды Геннадия Голяш ева органи
зовали рейдовую бригаду.

Сегодня трудиться лучш е, 
чем вчера, и зав тр а— лучше, 
чем сегодня — таков девиз это
го коллектива.

Недавно бюро р а й к о м а  
ВЛКСМ  присудило бригаде 
звание коммунистической. Эту 
высокую честь ребята заслу
жили упорным трудом, непре
клонным ж еланием быть во 
всем первыми.

П ВЕЛИКИИ, 
секретарь Исиль-Кульского 

райкома ВЛКСМ.

Много молодежи трудится на животноводческой ферме колхоза 
«П у т ь  к коммунизму», Одесского района. Славится здесь своей добро
совестной работой молодая доярка Валентина Юшко. За десять меся
цев текущ его года она надоила от каждой коровы по 2800 литров  
молока. На нашем снимке —  комсомолка Валентина Юшко.

Фото Э. Савина.



ПЕЧАЛЬНЫЙ УРОН НЕ ПОШЕЛ ВПРОН

П лакат худож ника А . Доброва (ИЗОГИЗ).

Певцы, танцоры, баянисты, 
артисты-любители

Песня, музыка, задорная народ
ная пляска —  этому с большим  
удовольствием отдаю т свой досуг 
многие будущ ие фельдшеры, а 
пока —  учащиеся Омского меди
цинского училищ а № 3. Вообще- 
то, самодеятельный коллектив  
здесь еще молод, как молодо и 
само училищ е, но каждый пя
ты й — участник какого-либо круж 
на. Хор училищ а насчитывает 50 
человен, в духовом оркестре —  
около 20 будущ их медиков, в та н 
цевальном коллективе —  35 юно
шей и девушек, в кружке бая
нистов —  16 человен, в драмкруж
ке —  около 20 любителей сцени
ческого искусства. А ведь еще 
при клубе, которым располагает 
училищ е, есть и орнестр народ
ных инструментов, и эстрадный  
квинтет, и кружок изобразитель
ного искусства, а сейчас создает
ся нружок лю бителей фотогра
ф ии.

Всей самодеятельностью, всей 
работой большого училищ ного к лу 
ба здесь руководят художествен
ный совет и правление, в кото

рое входят представители от каж
дой учебной группы . Обширен ре
пертуар художественны х коллек
тивов: в концерте вы услы ш ите и 
величественную русскую  народ
ную песню, и задорную, веселую  
«Омскую полечку», посмотрите  
уральсную  и сибирскую пляску, 
акробатические этюды. В этом 
году драмкружковцы поставили  
одноактную пьесу «Гибе ль Алма- 
зова». Очень лю бят слуш атели и 
зрители, когда на сцене их к лу 
ба поет второкурсница Зоя Коро
бова, читает стихи Ольга Кузне
цова, пляш ет третьенурсник Вла
димир Артемьев. Но свои концер
ты самодеятельность дает не то ль- 
но в клубе училищ а: ее участники  
вы ступаю т в медицинских учреж 
дениях города, ездят на село, в 
Ульяновсний район.

Хорошо проводит свой досуг мо
лодежь. Помимо различных круж 
ков, при клубе имеется ф и ли ал  
нинотеатра «Худож ественны й». В 
планах правления и луба— создать 
здесь ф и ли а л университета куль
туры .

В  прошлом году в комсо
мольских организациях Кру- 
тинского района было создано 
56  кружков политического про
свещ ения. Около двух тысяч 
юношей и девуш ек должны бы
ли за год занятий в круж ках 
значительно расш ирить свой 
кругозор, пополнить свои по
литические знания. Однако 
ни райком, ни комитеты пер
вичны х организаций не контро
лировали посещ аемость зан я
тий, не следили, как готовятся 
к  занятиям  пропагандисты. А 
если учесть и то обстоятельст
во, что кадры пропагандистов 
бы ли подобраны наспех, то 
вполне понятно, что многие 
круж ки так и не могли закон
чить учебный год.

Д а, прошлогодний опыт орга
низации политучебы в Крутин- 
ском районе печален, и он дол
ж ен был научить комсомоль
ских вожаков многому. Но это
го не случилось. П равда, коли
чество созданных в нынешнем 
году политкружков больше — 
их 64, и заниматься в них 
долж ны 2300 человек. Но рай
ком комсомола в погоне за 
цифрами «охвата» опять упус- 
Тйл главное — качество заня
тий, контроль за их проведени
ем. Учебный год в С е т и  
комсомольского политического

просвещ ения опять н ачался  
плохо. В прошлом году совсем 
не было занятий в автороте. 
Не лучш е здесь положение и 
сейчас. С екретарь комсомоль
ской организации автохозяйст
ва тов. Кукарин только на сле
дующий день после начала за 
нятий вспомнил, что комсо
мольцы автороты где-то долж 
ны учиться.

Занятия в комсомольских 
политкруж ках давно начались, 
но ни один пропагандист в рай
оне не утверж ден еще бюро 
райкома ВЛКСМ . На семинар, 
организованный рай к о м о м ,  
съ ехалась  только половина про
пагандистов. А когда комсо
мольцы спрашиваю т, какую ли
тературу нужно использовать 
в круж ке «К оммунизм— прак
тическая задача нашего поко
ления», то секретарь райкома 
Н адя Красильникова только по
жимает плечами — она сама 
этого не знает.

О том, насколько безответст
венно и ф ормально относитёя 
райком к руководству полит
учебой, говорит такой пример. 
Красильникова вы звала на бю
ро райкома комсомола учитель
ницу Крутинской средней шко
лы Веру Черноок и предложи
ла членам бюро утвердить ее 
пропагандистом. Когда члены

< ■" 1 1  -   —

Только если взяться вместе...
На этот Раз просто-напросто  

было наглухо закрыто окно гарде
робной, потому что нанануне из- 
за такой оплош ности отчетно- 
выборное комсомольское собрание 
электротехнического техникума  
Сорвалось. Хотя и с опозданием, 
в зале собралось довольно много 
комсомольцев. Казалось бы, дело 
приняло благоприятны й оборот.

Отчет комитета ВЛКСМ  был под
готовлен хорошо, со знанием де
ла. Из него видно, что комсомоль
ская организация провела нема
лую  работу. Не умолчал секретарь 
комитета В. Коблик и о недостат
ках, упущ ениях. В общем, и послу
ш ать, и поразмыслить было над 
чем. Но таного желания многие 
присутствовавшие на собрании 
комсомольцы не изъявили. Зато 
нан только истекли «отмеренные» 
для  отчета полчаса, зал загудел и 
заволновался так, что не только  
довести до конца доклад, но да
же и закончить мысль уже не бы
ло возможности.

Упом инались же в это время 
интересные и весьма близко ка
сающиеся членов ВЛКСМ истины : 
О долге, о чести комсомольской 
организации. И послуш ать именно 
э ту  часть доклада многим было 
бы полезно. Но слуш али невнима
тельно, в суть не вникали. И 
потому, когда дошло дело до об
суждения, не нашлось в огромцом 
зале человека, который пожелал 
бы сделать замечание комитету 
ВЛК СМ  или попросту поделиться  
0 товарищами своими думами.

А  говорить было о чем. Один 
Ф акт, что в прошлом учебном го
ду на счету комсомольцев значи
лось около 4.000 пропущ енных  
часов, требует, чтобы о нем гово
рили до тех пор, пока с пропус
ком занятий, который наблюдает
ся и нынче, не будет решительно 
покончено.

А успеваемость?! Едва начался 
новый учебный год, а в группе  

222 (комсорг Ворчихин) на 
'тридцать учащ ихся —  50 единиц и 
двоек! И плохо с успеваемостью  
не в одной этой группе. В числе 
неуспевающих многие учащиеся 
гр упп  № 324 (комсорг Ерошенко),

бюро собрались голосовать за 
утверж дение кандидатуры Ч ер
ноок, выяснилось, что пропа
гандистом она быть не ж елает,

— Если меня назначат, — 
заявила В. Черноок, — рабо
тать ни за  что все равно не 
буду.

Вера Черноок, конечно, не 
права. С поручением она могла 
и долж на была справиться. Но 
нельзя оправдать и поведение 
Красильниковой, которая лег
комысленно предлагает для ут
верждения совсем неподходя
щую кандидатуру.

Сеть комсомольского полит
просвещ ения в Крутинском 
районе оказы вается весьма не
устойчивой. Недаром же в пер
вый день учебы сорвались за 
нятия в восемнадцати круж 
ках!

Нет, ничему не научили тут 
комсомольских вожаков невесе
лые итоги прошлого года.

С. ТАРАНОВ, 
инструктор обкома ВЛКСМ.

ДЕЛЕГАТЫ  Д А Ю Т

Nt 323 (комсорг Ж овтый), № 221 
(комсорг Пипкина), № 120 (номсорг 
Волченко).

Правда, в конце собрания, пос
ле того, как вы ступили один за 
другим преподаватели, члены ко
митета и представитель райкома 
ВЛКСМ , комсомольцы нашли нуж 
ные слова. Значит, дело не в не
умении найти нужный тон, а в 
равнодушии.

А  равнодушие здесь процветает 
сильно. В своей пассивности не
которые комсомольцы электро
техникума дош ли до того, что
скучают на собственных вечерах 
отдыха! И упрекаю т комитет
ВЛКСМ в неумении организовать 
веселый вечер. Да, комитет дейст
вительно виноват. Но виновдт в 
том, что всю работу взвалйд на 
свои плечи, а не создал вокруг 
себя актив, не привлек к комсо
мольским делам каждого учащего
ся. Ведь жизнь комсомольцев мо
жет быть интересной, содержа
тельной только тогда, когда сами 
они б удут строить ее, а не ждать  
равнодушно, нак теперь, когда 
кто-нибудь сделает это для них.

Разве нет среди учащ ихся тех
никума людей, имеющих склон
ность к музыке, танцам, пению? 
Есть. И немало. Когда комитет 
ВЛКСМ начал подготовку к рай
онному смотру художественной  
самодеятельности и растормошил 
равнодушных, оказалось, что есть 
в техникуме не только «ск ло н 
ные», но и талантливы е люди. Не
даром ведь занял их коллектив в 
смотре первое место и получил  
Почетную грамоту! Но пыл так  
же скоро угас, как и возник. Как 
только смотр прошел, коллектив  
художественной самодеятельности  
попросту прекратил свое сущест
вование.

—  Не пойдет у нас дело на лад 
до тех пор, —  сказал на собра
нии комсомолец Ходанович, —  
пока не возьмемся мы все вместе 
за него по-настоящему.

Мысль правильная. И приме
нить ее надо. Потому что дел у 
комсомольской организации элек
тротехникума —  непочатый край.

Э. Х А Р Л А Н О В А .

Николай Зобик, Анатолий Ярохович, Владимир Пасько и Михаил 
Литвиню к —  члены комплексной номсомольско-молодежной брига
ды. А первый справа —  Иван Тубич, их бригадир.

Бригада сооружает тоннель на Омском железнодорожном вокзале. 
Полторы-две нормы в смену —  вот поназатели каждого из этих мо
лодых строителей.

Фото П. Теребилова.

В докладе секретаря Кала- 
чинского райкома ВЛКСМ  А на
толия Щ ербины были освещ е
ны, как говорится, почти все 
вопросы. Приводились положи
тельные ф акты  работы первич
ных комсомольских организа
ций, имела место и критика не
достатков.

Однако мало что говорилось 
о том, как начали претворять
ся в ж изнь решения VI плену
ма ЦК ВЛКСМ .

Эту ошибку поправили деле
гаты конференции.

— В наш  цех за последнее 
время поступает много нового 
оборудования, — сказала в 
своем выступлении ткачиха 
райпромкомбината Казанцева. 
— Нужно овладевать техни
кой. А условия для учебы мо
лодежи у нас пока не созданы. 
П редставители райкома ком
сомола, если и бывают на ком
бинате, то не заходят в цехи, 
не интересую тся жизнью  и уче
бой молодых рабочих. А ведь 
это сейчас—самое важное.

Много замечаний в адрес 
райкома BJIKCM вы сказал ди
ректор вечерней ш колы рабо
чей молодежи Куимов.

— У нас еще очень мало 
бригад коммунистического тру
да, — сказал он. — Причем, 
это высокое звание присваи
вается подчас не совсем пра
вильно: учитываю тся, к приме
ру, только производственные 
показатели. А как молодые ра
бочие или колхозники повыша
ют свой общ еобразовательный, 
культурно-технический у р о- 
вень? Это не берется во вни
мание. М ежду тем, в постанов
лении VI пленума ЦК BJIKCM 
важный упор делается на 
эти вопросы.

Слово предоставляется деле

гату из совхоза имени Куйбы
ш ева — Николаевой. Взволно
ванно рассказы вает она о не
достатках в работе среди моло
дежи.

— К каждому парню или де
вушке, — говорит она, — ну
жен индивидуальный подход. 
А его как раз и нет. Вот возь
мем одно из наших сел — Зо
лотое поле. Комсомольская 
организация здесь почти не 
растет. Зато  секта баптистов, 
свивш ая в селе гнездо, усили
вает свое влияние на молодежь, 
и не секрет, что кое-кого бап
тистам удается перетягивать к 
себе. Почему это происходит? 
Да потому, что комитет комсо
мола мало работает с молоды-

К о н ф е р е н ц и я  
в Г о р ь к о в с к о м
Состоялась отчетно-выбор

ная районная комсомольская 
конференция Горьковского 
района. После доклада секре
таря райкома ВЛКСМ тов. Че- 
шукиной в прениях на конфе
ренции выступило двадцать де
легатов. Работа райкома при
знана удовлетворительной.

Избран новый состав райко
ма. На организационном пле
нуме первым секретарем рай 
кома ВЛКСМ избран тов. По- 
добедов.

ми рабочими, не привлекает 
их к массовым мероприятиям, 
редко устраивает интересные 
вечера, лекции и т. д.

Заботой о завтраш нем дне, 
о том, чтобы быстрее претво
рить в ж изнь решения VI пле
нума ЦК ВЛКСМ , были проник
нуты и многие другие высту
пления делегатов отчетно-вы
борной конференции.

— Необходимо каждому чув
ствовать ответственность те  
только за себя, но и за »• 
коллектив, в котором трудиию- 
ся, — говорит Овчаренко из 
Осокйнского совхоза.

— Работникам райкома нуж 
но больше вникать в ж и зн ь ,— 
такой упрек бросила Тарно
польская, станочница механи
ческого завода.

— Комсомольцы ещ е мало вни
кают в хозяйственную  деятель
ность колхозов, — сказал  Мос
каленко из сельхозартели  «Л е
нинский путь». — А в этом — 
главная беда.

— Н ет действенного контро
ля за выполнением принятых 
обязательств, а такж е и необ
ходимой помощи со стороны ко

м и тетов  комсомола и райко
ма. — говорила птичница кол
хоза «Энергия» Ю лия Терцус.

— Комсомольцы очень сла
бо участвую т в механизации и 
электрификации сельскохозяй
ственного производства, — зая 
вил делегат Игнатенко.

П равильны е замечания' 
легатов были учтены в приня
том конференцией решении. Н а
мечены конкретные мероприя
тия для успешного претворения 
в ж изнь постановления VI пле
нума ЦК ВЛКСМ.

Б. РОЖДЕСТВЕНСКИЙ, 
наш спец. корр.



СТУДЕНТ! П РО Ч ТИ , ПОДУМАЙ, ОБСУДИ

Боевую стенную газету выпускает редколлегия Омского 
финансово-кредитного техникума. С начала октября здесь вы
пущено четыре номера газеты, которые вызвали живой инте
рес у учащ ихся.

На нашем снимке вы видите членов редколлегии газеты 
Веру Тарануш енно, И рину Коваль и Геннадия Ивасенко за 
подготовкой очередного номера газеты «За финансовые 
кадры ».

Фото Э. Савина.

ТАЕ ТРЕБУЕТ
Вот истина: хороший студент 

тот, кто хорошо учится. Это, 
конечно, не открытие. Однако 
на практике студенты чаще 
всего судят о себе так: хоро
ший студент тот, кто успевает. 
Подобное мнение, может быть, 
и не облекается в такую сло
весную ф ормулу, но ф акты , 
как говорится, упрямая вещь. 
Они объясняю т все сами. Вот 
к ним я и хочу обратиться.

Н едавно в нашем институте 
закончились экзамены у пяти
курсников. Сейчас они ушли 
на преддипломную практику. А 
пройдет еще некоторое время, 
и они станут инженерами. Как 
ж е они усваивают те дисцип
лины, которые преподают им 
в институте? Вот результаты  
экзаменов по технологическому 
ф акультету. Из 96  человек 
только семь получили отлич
ные оценки, 66  — хорошие, 
20  — посредственные и три — 
неудовлетворительные.

По официальным данным 
считается, что плохо сдали три 
студента. Теперь их будут от
читывать, ругать, «прорабаты 
вать» в деканате, в группе, в 
комсомольском бюро. Будут 
требовать пересдачи.

А с остальными какая же 
будет вестись работа? Н ика
кой. Они же успевающие.

Но, с другой стороны, если 
посмотреть на все глубже, то 
следовало бы разобраться и с 
теми, кто получил посредствен
ные и даж е хорошие оценки. 
На самом деле, все ли сделал 
студент, чтобы получить как 
можно больше знаний? Почему 
один получил на экзаменах 
«посредственно», а не «хоро
шо», другой «хорошо», а не

В 1941 году пылала в огне по- 
Жарищ смоленская земля. Мужья и 
старшие сыновья наши ушли на 
фронт, а мы, женщины, спасая 

-'детей и стариков, под страшный 
грохот войны, бежали, бежали... 
Держали за руки или на руках 
испуганных ребятишек и бежали 
туда, где над головой было спо
койное небо, где не содрогалась 
от взрывов земля, где не сви
стели пули...

Среди этих беженцев, чей мир
ный кров пожег и разрушил враг, 
были и мы, ярцевские ткачихи, 
рядом работавшие на текстиль
ной фабрике: Варвара Зайцева,
Нина Ярошенко, Анисья Орлова .. 
Тогда были мы молодыми жен
щинами, и детям нашим было по 
10— 12 лет. Война осиротила нас, 
многих сделала вдовами, которым 
пришлось все взять на свои пле
чи. Трудно было, и слез пролили 
мы немало, но не согнула нас 
судьба: и работали мы не покла
дая рук, и детей настоящими 
людьми воспитали.

А самой мужественной среди 
нас была Анисья Орлова. Бывало, 
совсем загорюешь, а посмотришь 
на Анисыо — и снова приобод
ришься.

Анисья Орлова — потомствен
ная ярцевская ткачиха. Отец ее и 
мать по 40 лет проработали на 
текстильной фабрике, и Анисья 
встала к ткацкому станку семнад
цатилетней девушкой. Как толь
ко возникло в стране стаханов
ское движение, у нас его в Ярце
ве подхватили. И стала одной из 
первых женщин-стахановок на на
шей текстильной фабрике Анисья.

Муж у нее тоже хороший был 
рабочий, литейщик, с первых дней 
войны ушел на фронт и не вер
нулся, погиб. Одинаковая нам с 
Анисьей досталась вдовья доля: 
мой муж Василий Прокопьевич 
тоже погиб на родной смолен
ской земле. У меня на руках 
остался один сынишка, а у Анисьи 
— двое: Виктор, постарше, и Бо
рис.

На дорогах войны растерялись 
наши с Анисьей семьи. Больше 
года ничего я о ней не знала. Я 
€ сынишкой и матерью работала 
е колхозе, в Челябинской обла
сти, а потом нас, ярцевских тек
стильщиков, перевезли в  Омск,

САМА ЖИЗНЬ
«отлично»? Почему мы обсуж
даем двоечников и не трогаем 
тех, кто учится ниже своих 
возможностей? А ведь таких 
много. И не только в нашем 
институте.

Конечно, в каждом отдель
ном случае к студенту надо 
подходить индивидуально: то, 
что для одного шаг вперед, побе
да, для другого — недоработ
ка. Взять, к примеру, студента- 
ироизводственника На первых 
двух курсах, когда изучаю тся 
теоретические дисциплины, ему 
очень трудно. Дает себя знать 
перерыв в учебе. То, что дру
гой схватывает, как говорится, 
на лету, ему достается упор
ным трудом. И • на экзаменах 
он получает очень скромную 
оценку. Но он рад ей больше, 
чем другой отличной. И, ко
нечно, в таком случае ругать 
его не за что. Наоборот, его на
до поддерж ать, помочь добить
ся более высокой оценки.

А вот другой, имея все усло
вия для успешной учебы, по
лучил ту же оценку. Почему?

Или взять студентов-старше- 
курсников. За  несколько лет 
учебы они сдруж ились, при
выкли к институту, изучили 
теоретические предметы, побы
вали на практике — и все-та
ки учатся по-разному.

Особенно хочется сказать о 
троечниках. Ш кольную  оценку 
«три» студенты обычно перево
дят на свой язы к так: удовлет
ворительно. Но ведь есть и 
другой, более точный, более 
правильный перевод — посред
ственно. Это означает — чуть 
лучш е, чем плохо. А что зн а
чат инженер, педагог, врач, ко
торые знают по своей специаль-

где отстраивалась кордная фаб
рика. Ж или мы сначала на самой 
фабрике, где сейчас механический 
цех.

Мы помогали убирать цехи, за
носили станки и оборудование, 
заготовляли для фабрики дрова. 
Потом поселили нас в общежи
тии, дали койки, постели... Го
лод, холод  — все делили мы по
полам.

— Здравствуйте, родные!.. 
Батюшки, да это Анисья Орло

ва со своими сыновьями приеха
ла к нам на фабрику, обоих сы
нов работать привела.

Из колхоза Оренбургской обла
сти снова уехала Анисья в при
фронтовую полосу, в Яхрому, под 
А1осквой. Там работала на Ю 
станках, ткала марлю для бин
тов, для перевязки раненых. В 
Яхрому вошли немцы. Анисья со 
старшим сыном еле вырвалась 
из их рук.

Приехала она с ребятами в Во
ронеж, и там их опять настиг 
фронт, бомбежка. Эвакуировались 
в Омск. В Омске мы встретились 
с Анисьей, и вот 17 лет работаем

ности чуть лучш е, чем ничего?
Учеба в институте — не са

моцель. И когда мы говорим о 
хорошем студенте, мы прежде 
всего имеем в виду результат 
его работы. Мы говорим о нем, 
как о будущ ем хорошем спе
циалисте. А быть по-настояще
му хорошим специалистом 
очень трудно. Сейчас это 
не просто знание своей спе
циальности, не только честное, 
добросовестное отношение к 
делу. Хороший специалист — 
новатор в своем деле, стре
мящийся сегодня работать луч
ше, чем вчера. А как же смо
ж ет так трудиться тот, кто 
еще совсем недавно в институ
те основную обязанность — 
учиться — выполнял так: 
лиш ь бы ходить в успевающих, 
а не в отличниках?

Хороший специалист в наше 
время — это и тот, кто пере
дает свои знания другим, кто 
добивается, чтобы, работающие 
с ним люди учились в ш ко
лах, техникумах, вузах. Сей
час, когда рабочая молодежь 
активно потянулась к зна
ниям, ей, как никогда, нужна 
помощь со стороны специали
стов. И опять-таки: сможет ли 
заж ечь ж аж дой знаний, помочь 
молодежи тот, кто сам  едва 
успевал в учебе?

Вот почему мне кажется, 
что комсомольские органи
зации вузов должны сейчас 
особое внимание уделять учебе 
студентов. Вот почему я счи
таю, что наряду с работой по 
повышению качества знаний 
студентов, мы должны объ
явить настоящ ую  войну оценке 
«посредственно».

А. ФЕДОТОВ, 
студент машиностроитель
ного института.

♦ .............

НАШИ ОТЦЫ И МАТЕРИ

рядом, в одном цехе. И за эти 
17 лет все мы увидели, какой 
большой души, большого муже
ства, огромной честности и пря
моты человек трудится и живет 
рядом с нами. И этому человеку 
— Анисье Георгиевне Орловой — 
мы не раз оказывали высокую 
честь и доверие...

В 1943 году погиб в боях под 
Киевом старший сын Анисьи Вик
тор. Скорбно сжались ее губы, в 
глубокой материнской печали за
пали глаза, но горе не сломило 

Анисью. Когда дело ка
салось общественного, 
интересов фабрики, она 
была первой.

В 1949 году выбрали 
мы Анисью Орлову деле
гаткой на I Всесоюзный 
съезд текстильщиков. 
Поехала наша Анисья в 
Ленинград, на съезд, и 
там держала речь перед 
всеми делегатами.

В 1951 году мы вы
двинули Анисью Орлову 
кандидатом в депутаты 
Верховного С о в е т а  
РСФСР.

Как только Анисья 
Георгиевна приезжала с 
сессии, сразу собирала 
собрание и рассказыва
ла, какие вопросы об
суждали депутаты в 
Кремле.

И рабочие, пожилые и 
молодые, шли.- к своему депутату— 
скромной, отзывчивой женщине- 
труженице, коммунистке — с ра
достью и горем, с просьбой и за 
мудрым советом.

А сколько на фабрике и на дру
гих текстильных предприятиях 
города работает молодых ткачих, 
прошедших школу Орловой! Шура 
Цимбалей, Галя Евтина, Люда 
Горошко, Валя Зуева, Нина Гир- 
да и многие, многие другие — 
все это ученицы Орловой, и они 
всю жизнь будут вспоминать 
Анисью Георгиевну добрым сло
вом: она обучила их специально
сти, а потом настояла на том, что
бы девушки поступили в вечер
ний техникум...

Много добра сделала Анисья 
Орлова людям, сделала бескоры
стно, от доброго и большого серд
ца, щедро открытого другим. И 
сына хорошего воспитала. Мой 
Виктор и ее Борис — сверстники.

Мой Виктор учится в военной 
Академии, а ее Борис работает 
помощником мастера на нашей 
фабрике и учится в школе масте
ров. А воспитывали мы сыновей 
сами, без отцов, и тем больше 
гордимся нашими сыновьями.

Сейчас обе мы с Анисьей — 
пожилые женщины, через пару 
лет будем пенсионерками. Но не 
представляю, чтобы Анисья, вый
дя на пенсию, сидела дома и нян
чила внуков. Нет, не такой это 
человек, чтобы даже на старости 
лет жить только личным. Человек, 
привыкший мыслить по-государ
ственному, по-партийному, не из
менит себе до конца своих дней.

...Проходила отчетно - выбор
ная партийная конференция Ок
тябрьского района. Анисья Ор
лова взяла слово. Как всегда, ее 
выступление было конкретным, 
простым, веским и жизненным.

— Гуляю я как-то с внучонком, 
— сказала Орлова, — и вижу, как 
дета лепят снеговика, с Баб уш
ка, а почему снег такой грязный, 
снеговик плохо лепится»,—спра
шивают меня ребятишки. А я 
говорю: это на шинном заво
де «гдяди нехорошие», не мо
гут поставить сажеуловитель, вот 
и коптит завод на весь рабочий 
поселок...

В зале смех. Но голос ткачихи 
из мягкого, шутливого перераста
ет в требовательный — пора по
ставить сажеуловители, и по ее 
выступлению принимается реше
ние...

Вот так всегда— и веско, и метко, 
и жизненно — выступает чаша 
Анисья Орлова.

И всегда она будет высоко не
сти общественные интересы. И мы 
будем брать с нее пример.

Молодые работницы, пусть каж
дая из вас старается быть такой, 
как ткачиха Анисья Орлова, — 
полной мужества, принципиаль
ности, скромности, женского бла
городства.

А. БЕРЕСНЕВА.
ткачиха кордной фабрики, де
путат горсовета.

1 Бюллетень 
совнархоза
Центральное бюро техниче

ской информации Омского сов
нархоза выпустило «Техни ко
экономический бю ллет е н ь »  
№ 7, посвященный первым ито
гам выполнения решений XXI 
съезда КПСС и июньского 
Пленума ЦК КПСС по ком
плексной механизации и авто
матизации на предприятиях  
Омского экономического адми
нистративного района.

Механизации и автоматиза
ции контроля размеров дета
лей на предприятиях Омсного 
совнархоза посвятили статьи  
преподаватели и работники ма
ш иностроительного и нсти ту
та М. Кондашевсний, А. Чер
товских, В. Погорелый и М. 
Гуткин.

Работники научно-исследова
тельского и нсти тута  химиче
ской промышленности Ю. Ней- 
енкирхен и Р. С утин выступа
ют со статьей «Оснащение со
временным оборудованием и 
перспективы создания поточ
но-автоматических линий в 
шинной промы ш ленности».

Ряд статей освещает при
менение новых приборов и ма
шин, передовой технологии на 
предприятиях легкой промыш
ленности и в строительстве.

И. КОРНИЛОВ.

Семинар 
по автоматизации
На днях в Доме техники 

состоялся семинар на тему- 
«Автоматизация и совер
шенствование технологиче
ских процессов обработки
металлов давлением». В .ра
боте семинара приняли уча
стие главные металлурги, 
термисты, технологи, конст
рукторы омских предприя
тий, научные работники
и студенты технических 
вузов, работники науч
но-технической пропаганды.

На семинаре были заслу
шаны доклады: кандидата
технических наук, доцента 
машиностроительного ин
ститута М. М Фейгина «Об 
опыте автоматизации н со
вершенствовании техноло
гических процессов обра
ботки металлов давлением», 
кандидата технических на
ук, доцента машинострои- 

. тельного института JI. В. 
Мединского «О безокисли- 
тельном нагреве заготовок» 
и инженера Сибзавода тов. 
Сальмана «Об опыте штам
повки зубчатых колес».

Г. СУББОТИН, 
директор Дома техники.

7КА ЧИХА



МОЛОДЕЖЬ ЯПОНИИ ПРОТЕСТУЕТ
В ответ на стремление пра

вительства и правящей либе
рально-демократической пар
тии Японии возродить мили
таризм и оснастить вооружен
ные силы Японии ракетным  
оружием в стране вновь про
изошли массовые выступления  
молодежи.

Как сообщают японские ра
диостанции. на днях молодеж
ные организации провели по 
всей стране митинги и демон
страции, в которых приняло  
участие свыше 40Э тыс. юно
шей и девушек. Участники ми
тингов и Демонстраций требо
вали ликвидации «договора бе
зопасности», который угрож ает 
национальной безопасно с т  и 
страны , та ит в себе угрозу  
втягивания ее в американские 
военные авантюры на Дальнем  
Востоке.

т Во многих учебиых заведе
ниях столицы  и других горо
дов, указывает токийское ра
дио, учащиеся прекратили за
нятия и объявили забастовку.

В Токио в парне Хибия со
стоялся массовый митинг про
теста, ■ котором участвовали  
десятки ты сяч юношей и де-

Н а с и б и р с к о м
т р а к т е

Эта стройка раскинулась 
среди векового уральского ле
са. Сейчас вечнозеленые сосны 
и ели припорошены первым 
снегом. Белые хлопья гнут их 
разлапистые ветви. А когда 
по дороге, ревя моторами, про
носятся тяжелогруженые гру
зовики, замолкш ий лес струит 
вниз серебристую  снежную 
пыль

... Мы едем на строительство 
Б елоярской атомной электро
станции знаменитым сибир
ским трактом, который Антон 
Павлович Чехов во время своей 
поездки на Сахалин назвал
«самой большой и, каж ется, 
самой безобразной дорогой во 
всем свете».

Теперь здесь иная жизнь.
Н австречу нам идут потоки
автомашин. Особенно много их 
становится. когда сворачи
ваеш ь на лесную дорогу, иду
щ ую непосредственно к строй
ке. Ее дыхание здесь во всем. 
Спеш ат автобусы с рабочими 
Грузовики везут плиты, лес, 
кирпич. Где-то за лесом, тяж е
ло отдуваясь дымом, громы
хает невидимый поезд.

Т а ю ,  гд е  ш ум е л 
вековой л е с

П анорама стройки откры вает
ся  сразу, как только дорога 
вы ры вается из леса. С клад
ские помещения, подсобные 
предприятия, ж елезнодорож 
н ы е линии и автомагистрали 
далеко раздвинули вековой 
лес. Над всеми сооруж ениями 
возвы ш ается огромное, похо
ж ее на строящ ийся цех, зда
ние. Это и есть главный корпус 
атомной станции. Его высота 
достигает восьмиэтажного дома.

вушек, в том числе более 20 
ты сяч студентов таких веву- 
щ их учебных заведений, как 
университеты  Баседа, Хитоцу- 
баси и Токийский государст
венный униеерситет. На м и-ин- 
ге была принята резолюция, в 
которой говорится, что моло
дежь Японии не желает поо- 
ливать свою кровь в бессмыс
ленной войне.

«М ы  требуем, чтобы прави
тельство прекратило перего
воры с С Ш А  о пересмотре япо
но-американского «договора  
безопасности» и аннулировало  
его», —  подчеркивается в ре
золюции.

Участники митинга приняли  
решение продолж ать борьбу 
против японо-американского 
военного союза и оказать со
действие крупнейшему проф
союзному объединению стра
ны —  Генеральному с о в е т у  
профсоюзов Японии в борьбе 
рабочего класса против воен
ных планов правящих кругов  
Японии.

М итинг п р ^ т -с та  молодежи 
состоялся также в городе Хи
росима. Здесь между моло
дежью и полицией произошло

столкновение, в результате ко
торого полицейские власти  
арестовали 8 студентов уни 
верситета Хиросима. В знак 
протеста против полицейского  
произвола 300 студентов про
никли в здание полицейского 
управления, где устроили си
дячую  забастовку.

Молодежь Японии хорошо 
помнит печальные последствия  
для японского народа прошлой  
мировой войны, развязанной 
японскими милитаристами на 
Дальнем Востоке. До сих пор 
юноши и девушки видят на 
улицах городов, в том числе  
Токио, искалеченных войной 
людей, которые просят мило
стыню у подъездов, около пар
ков и храмов, на улицах и 
рынках. Рядом с ними ж и вут  
десятки тысяч сирот, потеряв
ш их родителей в период вой
ны. матери, мужья и сыновья 
которых погибли на войне. Мо
лодежь Японии помнит траге
дию Хиросимы и Нагасаки, и 
она не желает новой войны, 
все более настойчиво борется 
за мирное и демократическое 
развитие своей родины.

И. Л А В Р Е Н ТЬ Е В А . тельного института, он четыре 
года работал на строительстве 
Волжской ГЭС, а затем  был на
правлен сюда.

Р а с с к а з  
о с т а н ц и и

рассказы вает о

— Здесь разм естятся тур
богенераторы, — рассказы вает 
нам начальник участка основ
ных сооружений молодой ин
ж енер Павел Моисеенко.

— Вот там, внизу, — указы 
вает он внутрь здания, где 
возвыш ается густой частокол 
арматуры , — мы уж е аедем 
сооружение фундаментов под 
первые два турбоагрегата.
Их мощ ность— двести тысяч ки
л оватт— по сто тысяч каж ды й — 
и составит первую очередь на
шей атомной станции. Она, как 
известно, вступит в строй в ' ше 
1961 году.

Нас удивило то. что на со
оружении здания станции поч
ти не видно людей.

— Да. это так. — улы баясь, 
говорит Павел Моисеенко. — 
Ведь атомную станцию мы ско
рее не строим, а собираем, мон
тируем Здание машинного за 
ла собирается из ж елезобетон
ных конструкций. Работаю т 
мощные краны и комплексная 
бригада строителей. И здание 
растет. Да еще как! В мае это
го года здесь установили пер
вую колонну, а теперь смотри
те, как оно размахнулось.

Строители зд есь— народ вы
сокой квалификации. Каждый 
имеет четыре-пять специально
стей. Ведь комплексной брига
де одновременно приходится 
вести и арматурны е, и бетон
ные, и такелаж ны е работы.

А т о м о с т р о и т е л и
С коллективом одной такой 

бригады нам довелось встре
титься на сооружении реактор
ного отделения. «Сердцем» 
атомной станции называют его 
строители. Именно здесь в 
глубоких железобетонных ко
лодцах — реакторах — будет

М оисеенко 
станции.

— На Белоярской атомной 
устанавливается реактор, ана
логичный по конструкции реак
тору первой в Советском Сою
зе атомной станции, но с более 
высокими техническими и эко-

I номическими показателями. 
| Топливом будет служ ить слабо- 
' обогащенный уран, а замедли
телем и отраж ателем  — гр а
фит.

В реактор загруж ается 90 
тонн урана, которого хватит 
для непрерывной работы стан
ции в течение двух лет.

— И нтересная деталь! —
рож даться могучая атомная ; заГ0Раются глаза у инженера, 
энергия Сейчас реакторное от- Д ля Работы тепловой стан- 
деление только начинает появ- 1 Рии такой же мощности потре- 
ляться из земли, но атомостро- бовалось бы свыш е миллиона 
ители уже уложили здесь свы- (тонн Угл я -

десяти тысяч кубометров ...Станция возводится близ 
бетона. I небольшой уральской речушки

— И какого бетона!-в о с к л и -  Пышма. Сейчас ее русло пре
дает приземистый розовощекий гРаДила ш ирокая плотина и 
паренек в телогрейке. Это ко м -, з д ^ ь  создается большое водо- 
сомолец Виктор М альцев, кото- хранилище, h  пуску станции 
рый работает в комплексной Уровень в нем поднимется на 
бригаде коммуниста Николая метров, а водохранилище 
Кохно j разольется на 40 квадратных

— Бетон у нас идет особый, километров, 
биологический, очень плотный. I Зачем здесь собирается 
Через его толщ у не п рохо-, столько воды? Она нужна для 
дят опасные радиоактивны е. охлаждения мощных турбоге- 
излучения, — объясняет В и к -1нераторов. Сейчас от здания 
тор. машинного зала к водохрани-

В бригаде Кохно почти все лищ у прокладываю тся гигант- 
рабочие — молодежь. Сам ские трубы, в которые свободно 
бригадир — недавний комсомо-. может въехать автомобиль. По 
лед. Еще в армии, когда кон- j ним и пойдет вода, 
чался срок служ бы,  ̂ Николай | А в нескольких километрах 
организовал из дем обилизован-' от строительной площ адки 
ных бригаду и поехал на У рал. j станции, среди густого сосново-

— Хорошо  ̂ бы сразу  на (го леса раскинулся белокамен- 
болыпую стройку попасть, — ! ный поселок эксплуатационни- 
рассуж дали в поезде бывшие нов. П равда, теперь в нем 
солдаты . А когда приехали на ! еще живут строители, но уже 
место, так и случилось Б р и га -: начинают появляться и хозяе- 
ду направили на строительство ва атомной станции. Здесь уже 
Нижне-Туринской ГРЭС.  ̂ | есть дирекция станции. В по-

— Тоже огромная стройка,— : селке двух- и трехэтаж ны е ка- 
вспоминает Николай. — Она ; менные дома, школа, много ма- 
была нашим строительным газинов, больница, клуб 
университетом. Там я вступил, Растет стройка> а вместе с 
в партию, обзавелся семьей, ней> раздвигая лес, ширится иобзавелся 
в общем встал на ноги. Да и 
многие ребята так же, как и я.
А когда построили ГРЭС и
услыш али о «Б елоярке» , всей 1ЮВОе мирное сооружение се- 
орИГаДОИ МаХНуЛИ сюда. И во Г м , г п р т и - u  ' т а г т  п п п м и ш  т т о и и м й

поселок. П оявляю тся новые 
улицы, встают белокаменные 
здания. Н едалеко время, когда

мнлетки даст промышленный 
ток предприятиям могучего 
Урала

В. ЕРЕМЕНКО. 
(Корр. ТАСС).

Рис. Г. Плющакова.

уже дза года здесь...
У Н иколая крепкое, широ

коскулое и, как у всех строите
лей, загорелое, обветренное ли
цо. Глаза большие, со смешин
кой. Рассказы вая, он немного 
щ урит их. точно хочет попри
стальнее рассмотреть собесед
ника.

— Он не только приехал; 0 б л л р а м т е а т р  _  is  и ю т  
сюда со своей бригадой, — ' «Летом небо высоное» Начало в 
смеется инженер М оисеенко,— 8 час. веч. 
но и перетащ ил на «Б елоярку» ' ~Ji™ 0TEATP и м е н и  м а я к о в - 
всю свою кохновскую с е м ь ю ,-  ный фи~  м'« капитанШпёрвогоКран: 
У нас сейчас раоотают еще га» — в 9. ю-55. 12-50 , 2-45. 4-ю.
четверо из семьи Кохно — три 8 30 и 10 - 5 веч- 2*й зал — 
его брата и сестра. Ц елая ди- i 2™  1 T V o s  7-40
настня атомостроителей. ; 9-15 и 10-50 веч. ■ ‘

Сам П авел М оисеенко л и ш ь 1 « х у д о ж е с т в е н н ы й »  — «Ж еи- 
на год старш е Н иколая. В ы - |? 0И«0Ы ^  ^ “ “ ^ з о Г б - з о  7-1о. 
пускник Куйбышевского строи- 1 8-50 и 10-30 веч.

П ла ка т работы худож ника К. Ми- 
стакиди (ИЗОГИЗ).

Первые вылазки
Крепкий сибирский мороз 

уже давно сковал землю, спря
тал под лед Омь, и даже «ста 
рин» Иртыш не устоял перед 
ним, покорился.

Зима! (Пришла зима —  пора 
увлекательны х прогулок, пора 
чудесного отдыха, пора жарких  
состязаний. Первыми извлекли  
из чуланов ноньки и лыжи ре
бятиш ки. В каждом дворе про
ведено уже не по одному крос
су на длинны е и короткие ди 
станции. Вышли на лед и 
взрослые конькобежцы. На ста
дионе «Динам о» омские хок
кеисты провели уже несколько  
товарищеских встреч. Лы ж ни
кам приш лось ж дать дольше 
всех. Тольно в минувшее вос
кресенье многие из них впер
вые встали на лыжи.

—  Если б вы знали, нан мы 
ж дали этого дня, —  рассказы
вает Лю дмила Кузнецова, чем
пионка областного совета 
«Т р у д » .

Действительно, ж дать приш 
лось долго. Секция лыжников  
«Ом скстроя», членом которой 
является Кузнецова, начала 
тренировки еще в начале сен
тября. Спортсмены изучали тех- 
нину шага, совершали кроссы, 
играли в ручной мяч и волей
бол.

—  И вот в воскресенье. —  
продолжает свой рассказ Лю д
мила, —  мы вышли на первую  
про гулку. День выдался сол
нечный. ти хи й. Отдохнули чу
десно!

Выпавшим в субботу снегом 
не замедлили воспользоваться 
и сотни др уги х спортсменов 
города. В воскресенье свои 
первые в этом сезоне лыжни  
пролож или спортсмены « Коле
ней звезды». «Вы м пела». «М е
та лли ста » и других обществ.

На сбор тренеров
В Иркутск на сбор тренеров- 

общественнинов по конькам  
выехала группа спортсменов 
общества «Т р у д » .  В том чи сле- 
мастера спорта В. Вилкс и 
Л. Пылкова, перворазрядники  
В. Белых и В. Крысов, второ
разрядники О. Вилкс, Гриш и
на, Журавлева, Краева.

После возвращения со сборов 
каждый из этих товарищей бу
дет руководить секцией начи
нающих конькобежцев в своем 
коллективе. Они будут также 
принимать участие в соревно
ваниях на первенство Цент
рального Совета общества 
«Тр у д* .

Зимние мотогонки
На зеленом острове в во

скресенье состоялись первые 
зимние гонки омских мотоцик
листов.

Победу одержал молодой ин
женер комсомолец Чернашин, 
на втором месте —  студент авто
дорожного и нсти тута  Комаров, 
на третьем —  студент меди
цинского и нсти тута Пинаев.

С. ЛАС К О В, 
инструктор обкома Д О С ААФ .

К У Д А  П О Й Т И  С Е Г О Д Н Я :
«ПИОНЕР* —  «Обыкновенная 

профессия» —  в 9-15. 11-15 и 3 ч. 
дня. «А л л о , вы ошиблись номе
ром!» —  в 1. 4-45. 6-30 и 10 ч. веч. 
Кинофестиваль «Сердце м атери»—  
в €-15 веч.

«ЛУЧ* —  «Золотой эш елон» —  
в 10. 12. 2, 4, 6. 8 и 10 ч. веч.

ЦИРК — Последние дни гастро
лей клоунской группы «Семеро 
веселы х» и всего состава арти
стов второй программы сезона. 
Начало в 8 час. веч.

Газета выходит в среду, 
пятницу и воскресенье.
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